

Trabajadores de la salud acusaron a Boric de hacerles “la desconocida”

Trabajadores agrupados en la Confederación Nacional de Profesionales Universitarios de los Servicios de Salud (Fenpruss) acusaron ayer en la tarde al Presidente Gabriel Boric de “desconocerlos” durante su gira por la Región del Biobío, ante la negativa de recibirlos en una reunión para entregarle una carta.

La coordinadora del Servicio de Salud de Concepción, Mariela Valderrama, declaró desde las afueras de la inauguración de un Cestam en Yumbel: “Que no nos haya recibido es una tremenda desilusión. Nosotros estuvimos con él en la campaña como Fenpruss y ahora él nos desconoce. Hemos estado todo este tiempo tratando de que nos podamos conseguir una entrevista con él, necesitamos entregar una carta”.

Cooperativa